

France Mobil zu Besuch am HGH



Am 2. Mai 2011 steuerte das France Mobil das HGH an.

Die Fahrerin des France Mobils, Dolores Bakèla aus Meaux, gestaltete jeweils eine Stunde in der sechsten, siebten und elften Jahrgangsstufe.

In Form von Vorstellungsrunden, Such- und Ratespielen machte Mademoiselle Bakèla ihr Publikum mit der französischen Kultur vertraut. Die Schülerinnen und Schüler lernten beispielsweise, dass in 53 Ländern der Erde französisch gesprochen wird oder der international bekannte DJ David Guetta Franzose ist.

Die Schülerinnen und Schüler waren sehr dankbar für die überaus unterhaltsame Abwechslung im Schulalltag.

